

Rencontre du Conseil d'administration
« Corporation de la revitalisation du centre-ville de Casselman »
Lundi, 31 août 2020 à 18 h 00
Gymnase – SEFA, 750 rue Principale, Casselman ON

Procès-verbal

1. Mot de bienvenue : La présidente, Jovette Richer, souhaite la bienvenue à tous.
2. Présences : Jovette Richer, Francyn LeBlanc, Sébastien Racine, Robert Mortimer, Mario Laplante et Antonella De Dona.
Absences : Manon Drouin
3. Déclaration de conflits d'intérêts : Aucun
4. Présentation, modification et adoption de l'ordre du jour :
Proposée : Antonella De Dona
Appuyée : Mario Laplante
5. Présentation et adoption des procès-verbaux du 8 juin 2020 :
Proposée : Francyn LeBlanc
Appuyée : Mario Laplante
6. CRCVC :
 - a) Révision des comptes de banques : Discussion et révision des comptes de banques (vérification des différents montants et diverses transactions).
 - b) AGA 2020 : La réunion aura lieu le 28 septembre 2020 à 18hrs, endroit à confirmer.
 - c) Acceptation des états financiers **suivi** : Le conseil municipal a accepté la **Résolution 2020-0093** le 14 juillet 2020.

7. Revitalisation :

a) Projet DECOR **suivi** :

- i. Murale sur la clôture de la place publique : La murale est maintenant sur la place publique. Toutefois, le conseil d'administration de la CRCVC demande au conseil municipal que la voirie déménage la murale de la place publique au gymnase de SEFA à partir de septembre jusqu'à la fin mai 2021 et ce à tous les ans (**Résolution 2020-0096**). La murale serait seulement sur la place publique l'été.
- ii. Photos sur SEFA : Les photos sont bien installées. Il manque toutefois quelques vis pour les solidifier.
- iii. Poteaux décoratifs : Les neufs poteaux seront commandés – chaque poteau à un bras et une bannière. Les poteaux seront installés avec les nouveaux trottoirs en 2021.
- iv. Les petites bannières : Discussion sur les différentes bannières disponibles (couleurs, dessins, logo, etc.). Il y a une possibilité d'avoir deux bannières – une pour les mois de novembre à janvier qui serait celle du Festival de Noël et l'autre pour les mois de février à octobre. Il y aura aussi une opportunité pour le public de participer à un concours pour choisir les nouvelles bannières (détails du concours à discuter et comité à confirmer).
- v. Banc et pots de fleur à SEFA entre les deux lampadaires : Le tout est terminé et installé. Fleurs et entretien de celles-ci sont un don.
- vi. Haut-parleurs sur les poteaux d'Hydro sur la place publique et la rue Principale (**Résolution 2020-0095**) : La résolution n'est pas encore passée. Elle est prévue au conseil municipal le 8 septembre. Discussion et révision des estimés de juin 2020 – besoin de huit haut-parleurs avec amplificateurs. Il est possible que l'installation se fasse pour l'automne 2020. Le tout est à confirmer.

b) Surface de ciment pour recevoir le banc sur la rue Principale **suivi** : Don de ciment d'un contracteur, travaillant sur un projet, dans la municipalité de

Casselman.

- c) Arbres, arbustes et fleurs à SEFA et sur la rue Principale : Discussion des différents arbres, arbustes et fleurs aux divers endroits car certains sont déjà morts et/ou nécessitent de l'entretien. Il y a une possibilité d'ajouter un conifère en avant de SEFA et de la verdure.
- d) Communiqué et/ou conférence de presse : Il y a une somme d'argent disponible pour faire un communiqué et/ou une conférence de presse pour promouvoir tous les projets que la CRCVC a fait durant les dernières années. Discussion sur les options et endroits disponibles. Date et endroit de la conférence de presse à confirmer ainsi que les invités/délégués requis.

8. Festival de Noël :

- a) Festival de Noël 2020 (Résolution 2020-94) **suivi** : La résolution a été acceptée par le conseil municipal. Tous les exposants, les commanditaires ainsi que les bénévoles ont bien apprécié les diverses communications utilisées annonçant que le Festival allait être reporté à l'année prochaine.
- b) Commandite – Caisse Populaire **suivi** : Le contrat a été repoussé d'un an.
- c) Décoration 2020 – presbytère et autre : Discussion reportée à la prochaine réunion.
- d) Entretien des kiosques : Discussion sur l'embellissement et l'entretien des kiosques. Il est nécessaire de les solidifier et les peindre – en attente pour des estimés pour le travail à faire. Il y a aussi la possibilité que les élèves de l'Académie de la Seigneurie pourront aider avec le projet. Le tout est à être confirmé dans les prochaines semaines.

9. Prochaine réunion : Le 28 septembre 2020.

10. Levée de la réunion : 19 h 40
Proposée : Francyn LeBlanc
Appuyée : Robert Mortimer



Jovette Richer, présidente



Antonella De Dona, secrétaire